

**Neubau des Grundschulgebäudes Nr.2 der Friedrich-Ebert-Schule,
hier: Vergabe des Gewerks Stahltürzargen und Brandschutztüren, Be-
schluss**

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 28.02.2013 mehrheitlich den Beschluss gefasst, die Friedrich-Ebert-Schule um ein Gebäude zu erweitern. Das Landratsamt hat mit Schreiben vom 07.02.2014 die Baufreigabe für den Erweiterungsbau erteilt. Der erste Spatenstich fand am 26.09.2014 für das neue Gebäude „Haus 2“ statt. Diverse Ausbaugewerke wurden in der Zwischenzeit schon beauftragt. Am 25. Juni 2015 fand die Submission der Gewerke Heizungsarbeiten und Elektroarbeiten statt, welche in der Sitzung am 08. Juli im Technischen Ausschuss vergeben werden konnten.

Am 06. Juli 2015 fand die Submission des Gewerks Stahltürzargen und Brandschutztüren statt.

Die Ausschreibung wurde von 5 Firmen angefragt, eine Firma hat ein Angebot abgegeben. Es handelt sich hierbei um die Firma Erich Bernion aus Mannheim. Der geprüfte Angebotspreis liegt bei 23.901,57 € brutto.

Die Kostenberechnung vom April 2015 geht von 27.203,40 € aus, die aktuelle Kostenberechnung auf Basis der Ausschreibung geht von einem Preis in Höhe von 25.477,90 € aus. Somit liegt das Angebot im Kostenrahmen.

Das Architekturbüro Reiser, Ilvesheim, empfiehlt mit Email vom 13. Juli 2015, die Arbeiten an die Firma Erich Bernion, Mannheim, zu vergeben.

Es ergeht somit der folgende

Beschlussvorschlag:

Die Firma Erich Bernion, Mannheim, wird zum Preis von 23.901,57 € brutto, auf Basis der Submission vom 25. Juni 2015, mit dem Gewerk Stahltürzargen und Brandschutztüren beauftragt.

Oe